

Befinden, Bedeuten, Bewerten

26.02.2016 12:24 von Matthias Warkus

Philosophie-Seminar für die SDW

Von heute bis Sonntag habe ich die Freude, für die Stiftung der Deutschen Wirtschaft ein Philosophieseminar für motivierte Laien anzubieten.

Unter dem Titel »Befinden, Bedeuten, Bewerten – eine Einführung in die Philosophie« werde ich voraussichtlich 16 Stipendiatinnen und Stipendiaten der SDW-Studien- und Promotionsförderung in kurzer Zeit intensiv nahebringen, womit sich Philosophie beschäftigt. Ich freue mich auf ein wahrscheinlich anstrengendes, aber ganz sicher sehr schönes Wochenende!

Einen Kommentar schreiben